

8月号



学校だより



児童が主語の学校づくりの先に

校長 中原 育代

71日間の1学期が終わり、夏休みに入ります。4月からさまざまな学習をとおして、子ども達は大きく成長いたしました。これも、毎朝学校へ送り出してくださっている保護者の皆様、地域で子ども達の安心と安全を見守ってくださる皆様、子ども達と一緒に豊かな学びを創ってくださっている皆様のおかげと感謝しております。

さて、6月中旬から熱中症予防のため、熱さ指数が31を超えるときには、中間休みや昼休みの外遊びは中止、授業では水泳の授業や草炎太鼓の活動を中止して別の授業に変更するなど急な変更が度々ありました。しかし、子ども達はその時ごとにすべきことを一生懸命にがんばっています。



「人権の花」ひまわりの苗植え

中でも感動するのは、学年間のあたたかなつながりです。先日、花壇にひまわりの苗を植える際には、6年生がリードして下学年にやさしく声をかけていました。5・6年生の水泳記録会では、お互いをプールサイドから応援する姿も見られました。

3・4年生は、行事がある日に率先して玄関など学校内をきれいにしてくれています。1・2年生は、全校で植えたひまわりへ水をやったり、5・6年生が水泳記録会へ向かう際にお見送りをしたりしています。それぞれが自分の中にある思いやりの気持ちを引き出して、秋吉小にあたたかみをもたらしています。

先日、子ども達が「ふるさと」への思いを書く場面がありました。秋吉の自然のすばらしさや、それを大切にしたいという気持ちを言葉にしていました。また、「あきよしって、大人もこどもも楽しくらせるところ」「地域の人がやさしい」「明るいところ」などと表現していました。子ども達は学校や地域で学びながら、多くの人から影響をうけ、地域への肯定的な感情や秋吉へのプライドを育てています。

今後も「自分の地域が好き」「そこに住む人が好き」そして、「自分には何ができるか?」「将来地域に貢献したい」という気持ちをもてるよう教育活動を進めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。



【5年生】「小行司」の練習

「コムスクルーム」誕生！

コムスクとは、「コミュニティ・スクール」の略語です。この度、以前パソコンルームとして使用していた教室を、子ども達、保護者の皆様や地域の皆様がさまざまな活動を行う「コムスクルーム」として活用していきます。これまでも会議などで使用していましたが、今後もさらに地域の方や保護者の方の活動にもご活用いただき、お時間があれば学校で子ども達の学習の様子もご覧になっていただきたいと思います。

コムスクルーム
6年生が環境整備を手伝ってくれました！

R7 チャレンジ目標

自分の考えをもって相手に伝えよう
自分からあいさつ・返事をしよう
めあてをもって行動し、振り返ろう

めざす児童・生徒像

主体的に 学び続ける(まなび)
自ら考え、行動し、未来を拓いていく(こころ)
自ら健康な生活をつくり出す(からだ)



美祢市立秋吉小学校HP 美祢市立秋吉小学校HP 美祢市立秋吉小学校HP 美祢市立秋吉小学校HP

8月の行事予定

7日(金)	小中合同研修会 第2回秋芳小中学校拡大学院運営協議会
12日(火) 13日(水) 14日(木) 15日(金)	学校閉庁日(当番不在日)
25日(月)	2学期始業式 11:40下校
26日(火)	給食開始 短縮授業 全校4校時授業 13:30下校
27日(水) 28日(木) 29日(金)	短縮授業 全校4校時授業 13:30下校



2学期の主な行事予定

9月20日(土) PTA 学校美化作業 登校日〔22日(月) 振替週休日〕
26日(木) 授業参観(5校時)

※ 学校保健安全委員会は延期いたします。期日につきましては、またお知らせいたします。

10月 2日(木) ガイド学習 予備日9日(木)

21日(火)～22日(水) 6年修学旅行(秋芳桂花小と合同)



11月 8日(土) 学習発表会 学校PTA活動〔10日(月) 振替週休日〕

12月 1日(月) 校内持久走大会 予備日2日(火)

22日(月)・23日(火) 個人懇談会

24日(水) 終業式 給食終了

25日(木)～1月7日(水) 冬季休業



草刈りボランティア募集

保護者・地域の皆様へ 協力していただける方、ぜひお願いいたします。

○実施日時 保護者 7月25日(金)・8月8日(金)・9月5日(金)

保護者・地域の方 8月22日(金)

時間はいずれも 18:00～19:30

○持ち物 草刈り機・熱中症対策の水分等

○場所 秋吉小学校(集合 玄関前)



※詳しくは別紙「草刈りボランティア募集」をご覧ください。

秋吉小学校 PTA

秋吉小学校では、ペットボトル、アルミ缶、段ボールの回収をしています。

収益は、子どもたちの様々な教育活動のために使わせていただきます。

夏休み中も、保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



心も体も元気で楽しい夏休みをお過ごしください。
2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

